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ABSTRAK 

Zulmita. B, 2024. “Upaya Peningkatan Nilai Kognitif Peserta Didik Kelas IV 

SDN 111 Batusitanduk melalui Penggunaan Model Project Based 

Learning (PJBL)”. Skripsi Program Studi Pendidikan Guru Madrasah 

Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam 

Negeri Palopo. Dibimbing Nurul Aswar oleh dan Sukmawaty.  

Penelitian ini dimotivasi oleh kurangnya penerapan model pembelajaran yang 

bervariatif di kelas yang berdampak pada kemampuan kognitif peserta didik yang 

tidak dikembangkan dengan baik. Oleh karena itu, diperlukan model pembelajaran 

yang efektif, salah satunya melalui pembelajaran Project Based Learning (PJBL). 

Penelitian ini bertujuan mengetahui hasil nilai kognitif peserta didik kelas IV 

SDN 111 Batusitanduk sebelum dan sesudah penggunaan model pembelajaran 

Project Based Learning (PJBL). 

Jenis penelitian yang dilaksanakan adalah PTK (Penelitian Tindakan Kelas) 

dengan model PTK Stephen Kemmis dan Robyn Mctaggart. Penelitian 

dilaksanakan di SDN 111 Batusitanduk, Kabupaten Luwu. Subjek penelitian 

merupakan peserta didik kelas IV dengan jumlah total 26 peserta didik yang 

terbagi menjadi 12 laki-laki dan 14 perempuan. Teknik pengumpulan data 

dilakukan melalui library research yang dikumpulkan melalui jurnal dan buku 

serta field research yang dikumpulkan dari lembar observasi serta penilaian dan 

jawaban evaluasi kognitif. Data dianalisis menggunakan rumus penilaian, rata-

rata, dan persentase keberhasilan. 

Hasil analisis data menunjukkan Nilai kognitif peserta didik mengalami 

peningkatan. Saat pre-test, persentase ketuntasan peserta didik adalah 53%, 

dengan nilai rata-rata 62,3%. Sebanyak 14 peserta didik dinyatakan tuntas, 

sementara 12 peserta didik (46%) belum tuntas. Pada siklus II, nilai rata-rata kelas 

meningkat menjadi 84,6%, dengan tingkat ketuntasan mencapai 92%. 

Kata kunci: Penelitian Tindakan Kelas (PTK), Nilai Kognitif, Project Based 

Learning (PJBL) 
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ABSTRACT 

Zulmita. B, 2024. “Efforts to Increase the Cognitive Values of Class IV Student at 

SDN 111 Batusitanduk through the Use of Project Based Learning 

(PJBL) Model”. Thesis for Madrasah Ibtidaiyah Teacher Education 

Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Palopo State 

Islamic Institute. Supervised by Nurul Aswar and Sukmawaty. 

This research was motivated by the lack of application of varied learning models 

in the classroom which had an impact on students' cognitive abilities which were 

not well developed. Therefore, an effective learning model is needed, one of 

which is through Project Based Learning (PJBL). This research aims to determine 

the results of the cognitive scores of class IV students at SDN 111 Batusitanduk 

before and after using the Project Based Learning (PJBL) learning model. 

The type of research carried out is PTK (Classroom Action Research) with the 

PTK model of Stephen Kemmis and Robyn Mctaggart. The research was carried 

out at SDN 111 Batusitanduk, Luwu Regency. The research subjects were class 

IV students with a total of 26 students, divided into 12 boys and 14 girls. Data 

collection techniques were carried out through library research collected through 

journals and books as well as field research collected from observation sheets as 

well as assessments and cognitive evaluation answers. Data was analyzed using 

assessment formulas, averages and success percentages. 

The results of data analysis show that students' cognitive values have increased. 

During the pre-test, the students' percentage of completion was 53%, with an 

average score of 62.3%. A total of 14 students were declared complete, while 12 

students (46%) had not yet completed. In cycle II, the average class score 

increased to 84.6%, with a completion rate reaching 92%. 

Keywords: Classroom Action Research (PTK), Cognitive Values, Project Based 

Learning (PJBL) 
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 خلاصة

 

Zulmita. B, 2024  الجهىد الوثزولح لزيادج القين الوعشفيح لطلاب الصف الشاتع في"SDN 111 

Batusitanduk  هن خلال استخذام نوىرج التعلن القائن على الوشاسيع

(PJBL أطشوحح لثشناهج دساسح تعلين الوعلوين .") ،تالوذسسح الإتتذاعيح

 التشتيح وتذسية الوعلوين، هعهذ تالىتى الإسلاهي الحكىهي. تإششافكليح 

 . سىكواواتي Sukmawaty و  Nurul Aswar أسىاسنىسول 

 

ًإ اُذاكغ ٝساء ٛزا اُثحس ٛٞ ػذّ ذطث٤ن ٗٔارض اُرؼِْ أُر٘ٞػح ك٢ اُلصَ اُذساس٢ ٓٔا ًإ ُٚ ذأش٤ش ػ٠ِ 

تشٌَ ظ٤ذ. ُٝزُي، ٛ٘اى حاظح إ٠ُ ٗٔٞرض ذؼ٢ٔ٤ِ كؼاٍ، اُوذساخ أُؼشك٤ح ُِطلاب اُر٢ ُْ ذٌٖ ٓرطٞسج 

(. ٣ٜذف ٛزا اُثحس إ٠ُ ذحذ٣ذ ٗرائط اُذسظاخ أُؼشك٤ح PJBLأحذٛا ٖٓ خلاٍ اُرؼِْ اُوائْ ػ٠ِ أُشاس٣غ )

هثَ ٝتؼذ اسرخذاّ ٗٔٞرض اُرؼِْ اُوائْ ػ٠ِ أُشاس٣غ  SDN 111 Batusitandukُطلاب اُصق اُشاتغ ك٢ 

(PJBL.) 

ُسر٤لٖ  PTK)اُثحس اُؼ٢ِٔ ك٢ اُلصَ اُذساس٢( تاسرخذاّ ٗٔٞرض  PTKاُز١ ٣رْ إظشاؤٙ ٛٞ  ٗٞع اُثحس

. ًإ ٤ٔ٤ًSDN 111 Batusitanduk ،Luwu Regencyس ٝسٝت٤ٖ ٓاًراؿاسخ. ذْ إظشاء اُثحس ك٢ 

خ ت٘راً. ذْ ذ٘ل٤ز ذو٤٘ا 14ُٝذاً ٝ 12طاُثاً، ٓوس٤ٖٔ إ٠ُ  26ٓٞضٞع اُثحس طلاب اُصق اُشاتغ تٔعٔٞع 

ظٔغ اُث٤اٗاخ ٖٓ خلاٍ اُثحس أٌُرث٢ اُز١ ذْ ظٔؼٚ ٖٓ خلاٍ أُعلاخ ٝاٌُرة ًٝزُي اُثحس ا٤ُٔذا٢ٗ 

اُز١ ذْ ظٔؼٚ ٖٓ أٝسام أُلاحظح ًٝزُي اُرو٤٤ٔاخ ٝإظاتاخ اُرو٤٤ْ أُؼشك٢. ٝهذ ذْ ذح٤َِ اُث٤اٗاخ 

 تاسرخذاّ ص٤ؾ اُرو٤٤ْ ٝأُرٞسطاخ ٝٗسة اُ٘عاغ.

ٗاخ إٔ اُو٤ْ أُؼشك٤ح ُذٟ اُطلاب هذ صادخ. ٝخلاٍ الاخرثاس اُوث٢ِ، تِـد ٗسثح ٝذظٜش ٗرائط ذح٤َِ اُث٤ا

طاُثًا  12طاُثًا، ك٢ ح٤ٖ إٔ  14%. ذْ الإػلإ ػٖ اًرٔاٍ 62.3دسظاخ %، تٔرٞسط 53إذٔاّ اُطلاب 

ٍ %، ٓغ ٝصٍٞ ٓؼذ84.6دسظاخ اُلصَ إ٠ُ ٪( ُْ ٣٘رٜٞا تؼذ. ٝك٢ اُذٝسج اُصا٤ٗح، اسذلغ ٓرٞسط 46)

 %.92الإٗعاص إ٠ُ 

(، والقيم المعرفية، والتعلم القائم على PTKالبحث العملي في الفصل الدراسي )الكلمات المفتاحية: 

 (PJBLالمشاريع )

  

 


